

豊中町の森安自治会で、いざという時に備え放水訓練を行いました。消火栓からホースを延ばして放水手順を確認しました。昼間家にいることが多い主婦を中心に筒先を持ち、真剣に取り組みました。



4/15

第2回三豊市長杯ゲートボール大会が詫間町市民運動場野球場で開催され、市内各地より29チームが参加して、熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです。

優勝 田井チーム（詫間町）

準優勝 傾峰チーム（高瀬町）

第3位 生里チーム（詫間町）



4/25



4/21・22

山本町の薬王寺（通称：ボタン寺）で、恒例のぼたん祭りが開かれました。色とりどりのぼたんが咲く境内ではお茶のお接待などがあり、訪れた人は楽しいひとときを過ごしました。

みとよHOT ほっとNEWS

4/22

三野町大原自治会運動会が開催されました。この全国的にも珍しい自治会の運動会。よちよち歩きの幼児から96歳のお年寄りまで4世代にわたり大集合して、

パン食い競争や玉転がし競争など、手作り感あふれる楽しい運動会となりました。

三野町の吉祥寺周辺で、第12回よしづ花まつりが開催されました。初夏を思わせる青空の下、吉津幼稚園の園児たちが白ゾウの模型を引きながら、幼稚園から吉祥寺までの道のりを元気よくパレードしました。他にも小学生相撲大会やマジックショーなどがあり、会場は子どもたちの笑顔があふれています。

4/29



第16回二ノ宮ふる里まつりが高瀬茶業組合周辺で開催されました。快晴の中、新茶摘みやタケノコ掘りなどの体験イベント、茶畠ろーどウォークのほか、珍しい新茶の天ぷらやお茶入りもちの販売などの地元ならではの各種バザーもあり、終日にぎわいました。

4/29



した。み聞きや工作を楽しみました。アの皆さんによる絵本の読み聞かせで、ボランティアの皆さんを訪ねました。松崎小学校の1、2年生が春の遠足で詫間町図書館を訪ねました。

5/10



三豊安全運転管理者協議会の皆さんを中心となり、三豊警察署前の国道で交通安全キヤンペーンを行いました。安全運転を心がけてください」と注意を呼びかけました。

5/5

つたじまスタンプラリーが仁尾町の薦島で開催され、今年はなんと三豊・観音寺市内全域から約1200人の参加がありました。恒例のbingoゲームもあり、子どもたちは楽しい1日を過ごしました。



4/19

さわやかな新緑の季節、高瀬町二ノ宮の茶畠で、新茶の初摘みが行われました。

かすり姿のお茶娘さんが、初々しい黄緑色の新芽をていねいに摘み取りました。



5/14



5/7

詫間町の栗島で、島四国八十八カ所めぐりが行われました。毎年旧暦の3月21日に島内八十八カ所のお地蔵さんをお参りするもので、各札所では手作りのとこてんやお菓子などのお接待があり、また道中には春の花も咲き誇り、訪れた人をやさしく迎えてくれました。



5/11

平成19年度児童福祉施設激励訪問で三野保育所に副知事が訪れ、きりん組とらいおん組のみんなと一緒に“むすんでひらいて”を合唱するなど、交流を深めました。